
Seite 1

Stellungnahme zum Antrag 437/2007

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 6117-02

Stuttgart, 23.11.2007

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

SPD-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

19.10.2007

Betreff

Rahmenplan Hanglagen fortschreiben

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die beantragte sukzessive Fortschreibung des Rahmenplans Halbhöhenlagen ist
sinnvoll. Über einen Vorschlag zum weiteren Vorgehen wird im ersten Quartal 2008
berichtet werden.

Dr. Wolfgang Schuster
Oberbürgermeister
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